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平成２３年度第４回経営改革推進委員会 議事録（概要版） 

開催日時 平成２３年１１月１６日（水） １０：００～１２：００ 

場 所 市役所本庁舎５階ＡＢ会議室 

出席者 

[委員長] 島田副市長 

[委員]  鶴岡企画政策部長（副委員長）、岡澤企画政策部次長、広瀬総務部次長、 

行木環境部次長、増田市民経済部次長、真殿保健福祉部次長、三橋都市整備部次長、 

染谷こども部次長、高柳議会事務局次長、野中監査委員事務局長、 

尾池選挙管理委員会事務局長、渡辺企業局業務部次長、 

植草企業局工務部次長 

※欠席 白川財政部次長（代理出席：小野寺財政部主幹） 

        常田農業委員会事務局長(代理出席なし) 

若林教育総務部次長（代理出席：島本企画管理課係長） 

    江口学校教育部次長（代理出席：小浜学校教育課主査） 

    早瀬生涯学習部次長（代理出席：河栗社会教育課係長） 

    郡司消防本部次長（代理出席：鈴木予防課長） 

[    [説明者] 遠山障害福祉課長 

 [事務局(経営改革推進室)] 吉川室長、宮澤主幹、塩川主査、多賀谷主事 

議 事 

Ⅰ．検討事項 

1. 定員管理、時間外勤務の縮減と業務分析について 

◎ＪＭＡＣ（株式会社 日本能率協会コンサルティング）星野芳昭氏との意見交換  
2. 経営改革の取組みについて 

◎保育所延長保育料について 
3. 習志野市「障がい」ひらがな表記に関する指針の施行について  

Ⅱ．報告事項 

1. 公共施設調査特別委員会について      

2． 新庁舎建設までの安全確保策について      

                                              

 

Ⅰ．検討事項                                        

１．定員管理、時間外勤務の縮減と業務分析について 

◎ＪＭＡＣ（株式会社 日本能率協会コンサルティング）星野芳昭氏との意見交換  

・事務局より、①定員管理、②時間外勤務縮減 の観点から業務分析が必要である旨を説明し、

全国の自治体で実績のあるＪＭＡＣの星野氏より、業務分析の実施について具体的な説明を

受けた。その後、意見交換及び質疑を行い、来年度以降、導入へ向け検討を進めていくこと

が承認された。 

 

２．経営改革の取組みについて 

◎保育所延長保育料について  

・１０月２７日に開催された経営改革推進本部会議にて、こども部より経営改革プランの計画通

りの実施について懸念が示された、「保育所延長保育料の有料化」について、本部長である市

長より、引き続き経営改革推進委員会で議論するよう指示があったことを受け、こども部よ

り説明を行った。その後、意見交換および質疑を行い、延長保育に必要となる職員体制が整

備中であることから、２４年度の実施については見送るが、実施に向けての準備を早急に行

うことが承認された。 

 

３．習志野市「障がい」ひらがな表記に関する指針の施行について  

・２４年度より、障害の「害」の字のひらがな表記について、障害福祉課で指針の施行を予定し

ていることについて、保健福祉部より説明。その後、意見交換および質疑を行い、保健福祉

部の方針が承認された。 
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Ⅱ．報告事項                                        

１．公共施設調査特別委員会について 

２．新庁舎建設までの安全確保策について 

・事務局より、公共施設調査特別委員会の開催状況および、新庁舎建設までの安全確保策につい

て、１１月１５日の臨時庁議にて、「現庁舎を早急に出ること」という方向性が決定されたこ

とが報告され、安全確保策の実現に際して想定される各種課題の洗い出しや、庁内の検討体制

の設置等について、各部に協力を依頼した。その後、意見交換および質疑を行い、市民、議会

との合意形成の必要性や、予算措置等について、委員から今後の課題が挙げられた。 

 


